

ha: 02/01/2025 e: \$414.436

Vpe pág:

Vpe portada:

\$876.800 Difusión: \$876.800 Ocupación:

Tirada: Difusión:

Audiencia:

18.600 6.200 6.200 47,27% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0 The strategies have been a second of the strateg

Pág: 5

Lian Nicolás: el primer bebé de 2025 que nació en el Hospital de Puerto Montt

AÑO NUEVO. Autoridades regionales visitaron este primero de enero al recién nacido y su madre, quienes se encuentran en buen estado de salud.

Catalina Álvarez cronica@diariollanquihue.cl

las Ol:16 horas de la mañana de ayer, por parto normal, nació Lian Nicolás, al interior del pabellón de partos del Hospital de Puerto Montt, convirtiéndose en el primer puertomontino de

El recién nacido midió 53 centímetros y pesó 3 kilos 960 gramos, y se encuentra en excelente estado de salud junto a su madre, Mariet Ríos, de 20 años, residente de Puerto Va-

Mariet, madre primeriza, fue trasladada desde su domicilio al hospital el 31 de diciembre por la tarde, entrando en la primera hora de la madrugada en trabajo de parto.

Allí fue asistida por las profesionales de Matronería de la Unidad de Partos y Puerperio del mayor centro asistencial de la Región de Los Lagos, logrando dar a luz sin complicaciones a su hijo, siendo acompañada en todo momento por el padre.

Carolina Gutiérrez, matrona de turno de la Unidad de Partos del Hospital de Puerto Montt, señaló que "la madre se adaptó muy bien al recién nacido, el que se acopló bien a su pecho, y ella se ve bastante estable. Explicó que tras el parto, sus colegas se hicieron cargo de la lactancia, existiendo una vigilancia muy estricta en ese sentido, ya que no lograrlo es un factor estresante para la madre, "por lo que tenemos una matrona especialmente dedicada a la lactancia para llevar este proceso con la paciente".

VISITA

Lian Nicolás y su madre fueron visitados la mañana de ayer por la delegada presidencial, Paulina Muñoz, la seremi de Salud, Karin Solís, y Bárbara Del Pino, directora del Servicio de Salud del Reloncaví, quienes felicitaron a la nueva familia, y agradecieron la labor del equipo de Ginecología y Obstetricia del hospital, y de todos los funcionarios de la salud que se desempeñaron durante los festejos del Año Nuevo en la región.

La delegada reconoció la labor del equipo de salud y la ayuda que entregan las políticas públicas, como, por ejemplo, el programa Chile Cree Más que viene a complementar el apoyo para los niños que



LAS AUTORIDADES VISITARON A LA MADRE Y EL BEBÉ QUE NACIÓ A PRIMERAS HORAS DE AYER

nacen a través de un ajuar que entrega las herramientas que permiten llevar a cabo un crecimiento de integral de la infancia.

Por su parte, Karin Solís destacó los avances y desarrollo que realizó la cartera durante el 2024 "como fue la implementación de la estrategia de Nirsevimab, que además de disminuir las hospitalizaciones en un 86%, tuvimos cero muertes por causas del virus respiratorio sincicial".

En tanto, la directora del Servicio de Salud del Reloncaví, Bárbara Del Pino, agradeció al personal "que estuvo trabajando mientras todos estábamos en nuestras casas celebrando. Ellos no descansan, deben trabajar las 24 horas del día, los 365 días delaño, y es en estas fechas donde uno agradece aún más el que puedan mantener los servicios funcionando, como la Maternidad y el Servicio de Urgencias. Por lo tanto, sólo agradecer ese compromiso de nuestros funcionarios de toda la red".

Nicolás Baeza, director subrogante del Hospital de Puerto Montt, declaró que "para nosotros es un orgullo como Hospital de Puerto Montt poder apoyar directamente a nuestros usuarios. Como equipo hospitalario nos resulta altamente importante destacar el compromiso que tienen cada uno de nuestros funcionarios y funcionarias para poder dar continuidad en la atención asistencial que nosotros nos velamos para poder cumplir hacia nuestros pacientes".

SISTEMA DE PROTECCIÓN

En octubre de 2006, el Gobierno de la ex Presidenta Michelle Bachelet, anunció la creación del subsistema Chile Crece Contigo, el que inició su implementación en el año 2007.

Es parte del Sistema Inter-

sectorial de Protección Social y posee un carácter universal con enfoque de derechos, que tiene por objeto el desarrollo de niños desde su nacimiento, independiente de su origen, condición física o socio-económica.

El Hospital de Puerto Montt recibe en su Unidad de Partos aproximadamente 12 nuevas madres diariamente, lo que corresponde a un total aproximado de 3.000 mujeres al año que eligen al único hospital de alta complejidad de la Región de Los Lagos para comenzar esta etapa tan importante en sus vidas.